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Estabanell y Pahisa, la Diputacio, la Universitat de Barcelona y
la Pundacio Miguel Torres, firman un convenio para adecuar las
lineas electricas de la compafiia en el Montseny

Objetivo: evitar que las aves

se electrocuten
ORIOLSERRA

D
atos recogidos median
te diferentes estudios
cientfficos indican que
una de las principales
causas de la mortalidad

de varias especies de aves,

como el aguila perdiguera,
en Catalunya, es la electro
cucion producida por el con

tacto con torres de alta ten

sion situadas en el trazado
de las Eneas el e ctr icas , La

cornpafiia electrica granolle
rense Estabanell y Pahisa ha
decidido llevar a cabo un

plan para evitar que estos

hechos se produzcan en sus

instalaciones. Con este obje
tivo. la sede de la cornpafiia
fue el pasado miercoles esce

nario de la firma de un con

venio entre la propia empre
sa, la Diputacio de Barcelo
na, la Universitat de
Barcelona (UB) y la Funda
ci o Miguel Torres. Dicho
acuerdo establece la colabo
racion de las cuatro partes
para lograr que las lineas de
alta tension que la compafiia
vallesana tiene en el parque
natural del Montseny, sean

_

seguras para las aves, me

diante medidas de antielec
trocucion disefiadas por un

equipo de investigadores de
la UB.

Dicho convenio, que ten

dra validez hasta acabado el
afio 2007 y a partir de en

tonces se po dra prolongar,
nace del interes por parte de
Estabanell de incorporar a

sus lfneas de alta tension los
criterios desarrollados por la
Fundacio Miguel Torres y la
UB durante su d e ca d a y
media de colaboracion para
proteger a las aves. De esta

manera. equipos de investi

gacion de la UB inspeccio
nan dichas Eneas sobre el
terreno y detectan las prin
cipales amenazas que com

portan para el entorno na

tural, con el apoyo adminis
trativo y t e cn i co que les
suministra la Diputacio. A·
continuaciori. asesoran a la

cornpafiia electrica sobre las
medidas mas adecuadas que
se pueden tomar y, una vez
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campafias de informacion en

las escuelas. Y es que "si
cuando los niiios van al campo

respetan el entorno, los padres 10
venin y se venin obligados a ha
cer 10 mismo ", Anteriormen te

tambien trabajo con la com

pafiia electrica FECSA para
que pusiese en sus Eneas
medidas de antielectrocu

cion del mis-
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mo modo

que 10 e st a

haciendo ac

tualmente
con Estaba
nell.

El diputa
do presiden
te del area
de Espais
Naturals de

la Diputacio, Josep Mayo
ral, def'inio como "una cosa

muy importante" la "mejora de
las condiciones de los espacios
naturales ", Mayoral tarnbien
rernarco el hecho de que es

ta tarea sup one un "esfuerzo
colectivo " llevado a cabo con

juntamente por "la adminis
tracion, la sociedad civil, la uni
versidad y la empresa privada ",
Una vez finalizada la firma,
uno de los investigadores de
la UB que han trabajado en

el proceso, el doctor Joan

Real, explico como este se

ha llevado a cabo, asi como

los planes de trabajo previs
tos para el futuro.

Un momento de la firma del convenio.

llevadas a cabo, estudian
nuevamente el estado de las
lineas para evaluar si las co

rrecciones efectuadas supo
nen una mejora 0 si deben
realizarse nuevas actuacio-
nes.

Durante la firma del con-

venio el administrador de
Estabanell y Pahisa, Fran
cese Estaba-

nell, se refirlo
al hecho de

que "es inevi
table en el pro
greso" que se

produzcan si
tuaciones co

mo la puesta
en peligro de

especies ani
males. Por

ello, subrayo la importancia
de los esfuerzos llevados a

cabo por todas las partes im

plicadas con el objetivo de
"evitar que nuestras lineas cau

sen la muerte de las aves". Y
en especial de las ag u il a s

perdigueras, una especie en

peligro de extinciori y, a la

vez, una de las mas afectadas

por esta problematica.
Una de las entidades que

trabajan para su proteccion
es la Fundacio Miguel Torres,
en cuya representacion firmo
el convenio su gerente, An

gel de la Rubia. Tal y como

recordo. esta Iundacion ha

llevado a cabo acciones como

EL PROCESO:
Los investigadores de la

UB detectan las principales
amenazas para las aves,

que posteriormente son

corregidas por la

compafiia electrica
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EI TSJC anula
un acuerdo del

Ayuntamiento
para desafectar
las viviendas de
los maestros

El Tribunal Superior
de Justicia de Catalun

ya (TSJC) ha estima

do el recurso presen
tado por la Generalitat

contra el acuerdo de

pleno del Ayunta
miento de Llinars del
Valles del 23 de marzo

de 2003 en que se

aprobaba desafectar

las viviendas de los
maestros situadas den
tro del recinto del
CEIP Damia Mateu. El
Tribunal ha anulado el
acuerdo que permitia
destinar uno de estos

inmuebles a servicios

municipales generales
y administrativos y el
otro a ser patrimonio.

La sentencia, segun
recoge la Agericia Ca

talana de Noticies, in

dica que el Ayunta
miento desestim6 las

alegaciones del Depar
tament dEdu caci o

contra esta intenci6n

municipal de desafec
tar los inmuebles des
tinados a vivienda de
los maestros. El tribu
nal ha anulado este

acuerdo porque antes

de dar este paso el

Ayuntamiento tenia

que pedir permiso al
servicio publico titu

lar, en este caso la Ge

neralitat.
El TSJC que recono

ce que los ayunta
mientos no estan suje
tos a la obligaci6n de

proporcionar vivienda
a los maestros de EGB,
indica que antes de
darle otro uso a estos

edificios se tiene que
pedir permiso a la ad
ministraci6n educativa

competente. RdV
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